

Mariette **Kaesermann**, à Vevey;
Ses neveux et nièces et leur famille en Suisse et en Australie;
ainsi que les familles parentes, alliées et amies, ont la tristesse de faire
part du décès de

Monsieur Ernest KAESERMANN

enlevé à leur tendre affection le 7 décembre 2010, dans sa 93^e année.
Le culte d'adieu aura lieu en l'église de Sainte-Claire à Vevey, le jeudi 9
décembre, à 15 heures.

Nos remerciements vont au personnel de l'EMS Les Berges du Léman
pour sa gentillesse et son dévouement.

Domicile de la famille:

Mariette Kaesermann, rue du Midi 28, 1800 **Vevey**.

Je me coucherai et je m'endormirai en paix.

Ps. 4 : 9

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.